



EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL UNA HERRAMIENTA PARA CRECER

15 de octubre 2024 TecNM/Mexicali

El Maestro Alejandro Ruiz Amarillas dictó una conferencia sobre Introducción a la Inteligencia Artificial y Plataformas Inteligentes a nuestros estudiantes.

La sala audiovisual del edificio "D" fue la sede en donde el experto explicó los beneficios de conocer y dominar la Inteligencia Artificial.

El ponente representó al Instituto de Capacitación en Alta Tecnología del Estado de Baja California.

En su exposición recordó que la Inteligencia Artificial permite a las máquinas imitar funciones humanas como el aprendizaje y la adaptación.

Las plataformas inteligentes integran esta tecnología para ofrecer soluciones personalizadas en sectores como la salud, educación y comercio.

Al automatizar procesos y analizar datos, estas herramientas nos ayudan a tomar decisiones informadas, transformando así nuestra sociedad y la forma en que interactuamos con la tecnología.